



Endlich Klartext

Leserbrief «Publikation für den Papierkorb», TZ vom 19. Dezember

Mit der lesenswerten Broschüre von Avenir Suisse «Agrarpolitische Mythen» wagt es endlich einmal eine Institution des politischen Establishments, Klartext über die schweizerische Landwirtschaft zu reden. Kein Wunder, dass der Bauernverband diese Broschüre am liebsten im Papierkorb sieht, denn diese durchkreuzt die vom Bauernverband systematisch betriebene Desinformation. Viele Konsumenten wollen aus egoistischen Gründen lieber gar nicht wissen, wie viel Elend hinter der sogenannten Tierproduktion steckt, und glauben die Märchen und Mythen über eine angeblich tier- und umweltfreundliche Landwirtschaft noch so gern, um ihr Gewissen zu beruhigen.

Erwin Kessler, Tuttwil